
E MESSAGE DE SOLIDARITE A DESTINATION DES AMIS D’ANDERNACH,
à l’occasion des inondations de Rhénanie

Nos régions ont été bien moins frappées que les bassins de la
Meuse, de la Moselle et du Rhin. Mais nous avons sans doute
ressenti peur et consternation : les régions où c’est arrivé sont
parmi les mieux équipées d’Europe : les victimes ont un mode
de vie proche du nôtre. Des liens existent, amicaux, familiaux,
touristiques, historiques, économiques, avec les régions rava-
gées. Une crainte monte : ça peut nous arriver. Personne ne s’y
attendait. On pouvait dire, pour paraphraser l’Evangile : «On
travaillait, on se soignait, on se distrayait, on priait…», et le flot
est arrivé.
L’avenir, sous ce coup, se revêt de crainte, de doute, d’angoisse,
pour nous-mêmes et pour nos enfants. Brèche ouverte, par où
s’insinue comme un voile sombre qui nous renvoie à nos
questions les plus vitales : quelle voie prendre, que penser, que
faire, quel avenir, comment, en quoi croire ? Une voix, bien
souvent solitaire, se lève et nous murmure : «J’adresse une invi-
tation urgente à un nouveau dialogue sur la façon dont nous
construisons l’avenir de la planète. Nous avons besoin d’une
conversion qui nous unisse tous, parce que le défi environne-
mental que nous vivons, et ses raisons humaines, nous
concernent et nous touchent tous.» (Pape François, Laudato Si,
par 14.)

Tout ce qui œuvre pour le respect des gens, de la création, de la
Nature, ce qui nous fait apprécier la terre comme un espace à
partager, fait pour donner le goût de vivre à tous, humains, ou,
simplement, vivants, est à protéger et à soutenir. Des exemples :
- la recherche, par nombre d’agriculteurs, des moyens de pré-
server la terre et de produire sain.
- des habitants des quartiers, qui rompent la solitude des per-
sonnes sur la marge : âgées, malades, brisées affectivement,
jeunes en détresse.
- des associations, organisations, qui dressent une barrière face
à tout ce qui insulte la dignité humaine. Jusqu’au cœur de nos
quartiers et de nos villages.
Je pourrais mettre une case à la fin de chacune de ces proposi-
tions, où nous mettions le nom d’un groupement, d’une per-
sonne, d’une association.

Notre mission est d’entrevoir le monde de demain. De nous
«mouiller» pour le construire, d’introduire de l’humanité, du
sourire et de la paix, chaque fois que nous le pouvons. Avec nos
simples moyens. On appelle cela l’Espérance, et on en a bien
besoin aujourd’hui !…

J-M B
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APRES LE DESASTRE DES EAUX

Chers amis !
Nous n’imaginions pas qu’un tel désastre puisse arriver. Puisse
NOUS arriver, car nous avons été touchés, stupéfaits par l’am-
pleur de la catastrophe qui a frappé nos régions d’Allemagne,
de Belgique, des Pays-Bas, du Luxembourg, et, dans une
moindre mesure, du Nord et de l’Est de la France.
Nous partageons votre désarroi : les liens qui nous unissent à
Andernach nous font ressentir stupeur et peine, comme pour des
amis blessés. C’est toute notre Europe du Nord qui est frappée,
et nous demande solidarité et effort pour reprendre le chemin
d’une vie paisible.
Les centaines de victimes qui ont été piégées par les eaux nous

seront le rappel que nous avons à nous mobiliser pour que la
terre des vivants soit respectée, entretenue, protégée, admirée,
et pour tout dire, aimée. Et surtout pas exploitée, martyrisée, li-
vrée à la frénésie de ceux pour qui le seul but de l’existence,
personnelle, et sociale, est, quoi qu’il en coûte, l’accumulation
de biens matériels qui, jamais, n’assouvissent notre désir de
bonheur. Nous sommes désormais les témoins qu’une autre voie
est nécessaire et, espérons-le, possible : celle du respect de tout
ce qui vit, des personnes et de la nature.
Nous vous assurons de notre solidarité, de notre compassion, et
de notre volonté de participer à la guérison des blessures endu-
rées par la Rhénanie.

NOTRE-DAME
DE BON SECOURS

ASSOMPTION

Très belle cérémonie d'Assomption ce 15 août à Mortagne. Concélébrée par les
abbés Jauer et Bloqueau, elle débuta par le traditionnel tour d'église et se poursuivit
dans une église magnifiquement fleurie à cette occasion.

Une quarantaine de personnes étaient présentes ce
samedi 14 août à 11 h à Maulde pour l'inauguration de
la chapelle Notre-Dame de Bon Secours, restaurée par
Paul Hourdeau et son fils.
L'abbé Bocquet est venu à cette occasion bénir la cha-
pelle.
Merci à ceux qui entretiennent nos chapelles !



L'Amandinois va
vivre le dimanche
31 octobre à 11 h
à l'église St-Martin
l'installation de la
nouvelle équipe
pastorale, qui sera
composée
de 4 prêtres
et d'un diacre :
Yves Spriet, Jean-
Marc Bocquet,
Dominique
Dewailly, Bernard-
Gilles Flipo
avec Adam Dobek
comme "modéra-
teur", c'est-à-dire
coordinateur.
Adam quitte le
Quercitain,
où il était un doyen
très apprécié.
Le journal des
paroisses du
doyenné du
Quercitain a publié
cet article, juste
avant le départ
d'Adam pour
l'Amandinois.
Avec son accord,
nous le publions.
Ce jour-là, ce sera
aussi le jubilé de
40 ans de
ministère d'Adam,
Jean-Marc,
Bernard Denis,
Marc Delebarre,
et Jean-Luc Brunin,
évêque du Havre.
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BONJOUR ET BIENVENUE
Article extrait du journal "Nos Clochers" Edition pays de Mormal

Inscriptions au kt des enfants nés en 2013 (en CE2 année scolaire 2021/2022)
Pour la Paroisse Ste Odile : contact : Françoise Cornu 03 27 26 92 17

Pour la Paroisse St Eloi en Pévèle :
Inscriptions en 1re année au local Paroissial (près de la Poste) de Lecelles (pour Lecelles, Rumegies et Saméon) :

le samedi 11 septembre de 9h 30 à 11h ou le mercredi 15 septembre de 14h à 15h.

Inscriptions en 1re année pour Hasnon / Millonfosse auprès de Bernadette Lamerand 03 27 48 16 26
Pour Brillon, Sars, Bousignies, Tilloy : Elena Bécart 06 28 02 48 61

Pour Rosult : Isabelle Alphonse 06 13 70 40 78
Les familles des autres années dont les enfants sont déjà inscrits seront contactées par la/le catéchiste.

Contact si besoin pour toute autre demande : Marie-Agnès Meurisse 06 06 58 62 29

Pour la Paroisse St Amand d’Elnon : Pour toutes les années
Mercredi 08 septembre 2021 à la salle St Amand (derrière l’église St Martin) de 9h à 12h30

puis de 13h30 à 18h et Samedi 11 septembre 2021 à la salle St Amand de 9h à 13h

""llee kktt cc''eesstt cchhoouueettttee !!""
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Le Flash Infos de septembre regroupant de nombreuses informations
et par manque de place la rubrique est reportée au mois prochain
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Rubrique historique

«Montre-moi...

Le jeudi 15 juillet, nous avions RDV au
musée l'Historial à St Amand-Les-Eaux.
Une visite guidée d'environ une heure
autour des industries amandinoises : lin,
chaîneries, tricots (Entreprise Lainé),
faïenceries... fut proposée aux différents
groupes de partage de St Amand, du
douaisis, du valenciennois rassemblés
dans le cadre du projet «Déconfine ton
quartier» initié par l'équipe diocésaine
de Solidarité Quartiers.

Suite à cette visite, nous nous sommes
rendus à la Tour Abbatiale pour l'exposi-
tion « Sous les pas des archéologues » et
participé, pour ceux qui le souhaitaient,
à un atelier poterie. Des réactions ont
été recueillies auprès des participants :
Martine : «Je suis mal-voyante ; aller
au musée m'a fait sortir de chez moi.
Cela m'a détendu. J'ai bien écouté la
dame parler qui donnait des explica-
tions. Comme ça j'ai pu faire un pot
comme les autres, comme tout le
monde ; Cela m'a fait du bien d'être en

groupe pour discuter. J'ai demandé à
l'animatrice : «Montre-moi avec tes
mains» pour que je puisse comprendre
mieux.
A l'Historial, j'ai pensé que tous ces mé-
tiers devaient être très fatiguants. Ils de-
vaient avoir très mal au dos et aux
pouces à faire des assiettes. Ce n'était
pas très marrant. »
Michel : «Je me suis replongé dans
l'histoire de ma commune. J'ai passé un
moment convivial avec les autres
groupes».

Ce petit groupe créé au printemps voit
éclore un peu de bonheur qui ne de-
mande qu'à croître. Se retrouver nous
semble important. D'ailleurs, Nicole a
un avis sur la question. «Bénédicte m'a
invitée. Je ne me sentais pas trop à l'aise
pour y aller. Puis, j'ai foncé. Je rencon-
trerai peut-être des gens avec leur diffi-
cultés, leurs joies et peut-être leurs souf-
frances. Nous reconnaître tels que nous
sommes. Aller un peu de l'avant. Rendre
service aux plus démunis. Le projet est
de mettre nos expériences en commun».

Martine rejoint cette idée qu'«être en-
semble est une joie. Boire un café ou un
jus de fruit, manger un morceau de gâ-
teau, dire des blagues... se partager des
nouvelles. Heureusement, je suis emme-
née en voiture» .
Permettre à chacun de trouver sa place,
Dieu nous accueille tels que nous
sommes. Nous prenons conscience que
nous ne vivons pas que pour nous. C'est
captivant. Porte ouverte à qui viendra...
Et si c'était une re-naissance ?

Contact : Bénédicte au 03.27.42.06.69

…pour que je voie»

Recueil du Groupe de Partage de St Amand-Les-Eaux

Le MRJC (Mouvement Rural de la
Jeunesse Chrétienne) organise
chaque année des camps d’été.
Cette année, un camp pour les
jeunes de 11 à 14 ans a eu lieu à
Clairfayts du 10 au 17 juillet.
Nous sommes 14 jeunes à dormir
sous tentes cette semaine. Les thèmes
du camp sont l’écologie et le sport :
«Bouge ton corps et ta planète».
Nous avons fait des grands jeux, des
jeux collectifs, des randonnées et des
veillées ainsi que des temps spi (nous
réfléchissons sur un thème particulier
autour de ces thématiques). La nour-
riture suit cette idée : elle est locale et
raisonnée. Nous sommes aussi allés
rencontrer des agriculteurs du village
pour visiter leurs fermes.
Nous animons certaines veillées, les
animateurs nous demandent souvent
notre avis et nous aidons à réaliser
différents services (cuisine, vaisselle et
mise et débarrassage de table). Nous
sommes utiles à la vie de camp.
Nous avons nous-mêmes installé nos
tentes et nos douches solaires.
Nous nous réunissons lors de
conseils de jeunes où les animateurs
nous demandent comment nous al-
lons et les améliorations ou les

ajustements éventuels à mettre en
œuvre.
Le camp MRJC était super ! Nous
avons rencontré beaucoup de monde
et nous avons hâte de nous revoir.

L’équipe de rédaction :
Titouan, Ewen, Louise et Alexis

Chaque année des camps d'été sont
proposés par le MRJC pour les
jeunes collégiens et lycéens et pen-
dant les petites vacances scolaires
des mini-séjours sont également or-
ganisés. Si ça t'intéresse, contacte-
nous par mail hca@mrjc.org ou par
téléphone 0785022390, tu peux
aussi voir toutes nos actualités sur
Instagram @mrjc_nord ou sur Face-
book MRJC Nord Pas de Calais !

Prochainement, on se retrouve
pour la rentrée du MRJC pour un
week-end de jeux, de rencontres,
de discussions,... à la maison du
diocèse de Raismes les 25 et 26
septembre, contacte-nous pour
plus d'infos, tout le monde y est
le bienvenu !

Des jeunes nous racontent leur camp d'été



Destins croisés : à l'époque où la Tour était menacée de
destruction, l'église Saint Martin achevait sa construc-

tion (1). Or, toutes deux viennent d'être restaurées dans le
même temps.

Ainsi, la fille altière du clergé régulier (2) poussant les feux
du baroque architectural et l'édifice sobre et sans prétention
inspiré des lumières (3) embellissent de nouveau le centre
de notre ville.

Et si elle fut longtemps éclipsée par son aînée, St Martin,
l'autre repère céleste de notre ciel mérite désormais que l'on
s'y attarde. Depuis longtemps nous étions quelques-uns qui
pensions que ce bâtiment conçu pour de grands rassemble-
ments centralisés, abritant d'incontestables trésors artistiques
(boiseries, chemin de croix, peintures et sculptures) de-
vait connaître une réhabilitation digne des fonctions
qui lui sont assignées et de la charge symbo-
lique qui l'unit aux Amandinois croyants ou
non.

C'est fait. Et c'est bien fait.

Dans la dynamique de rénovation initiée
par la municipalité - que nous remercions
vivement des efforts qu'elle a déployés -
s'est inscrite l'action de l'association des
amis de l'église St Martin.

Parlons-en.

Créée en 2003 l'association a pour objet
"la conservation, la protection et la mise en
valeur" de l'église et des objets d'art qu'elle
renferme. C'est pourquoi elle a participé
au suivi des travaux pendant les treize ans
de fermeture.

L'implication de Marie-Jo, l'actuelle prési-
dente dans le lancement de nombreux
projets lui a permis de multiplier le nombre
de ses adhérents.

Voici les réalisations qui émaillent la vie de l'association :

Rédaction du Livre Blanc en lien avec l'EAP et la commission
d'art sacré.

En 2009, fabrication et mise en vente de cartes de vœux
puis d'une plaquette sur l'église.

En 2012, appel aux dons pour participer à l'achat du vitrail
de la Pentecôte (25 000 euros) et organisation d'un concert
avec Amandichœurs puis d'un récital de piano à Ste Thé-
rèse.

En 2015, élaboration de la plaquette sur les vitraux.

En 2019-2020, grâce à l'entremise de Mgr Höhner
acquisition de l'orgue de Kerpen puis, pour sa

rénovation, souscription et vente des dalles
en pierre bleue de l'ancien pavement de

l'église.

En 2021, réception de l'autel, don de
Mgr Höhner et de Mme Meureur.

Les "Amis de l'Eglise" ont été présents à
tous les forums des associations. Ils
s'enorgueillissent de leur participation
au rétablissement de St Martin, cette
part de notre patrimoine spirituel rede-
venu un lieu vivant, embelli et ac-
cueillant.

NB : le coin "accueil-écoute" est une belle idée
portée en son temps
par le regretté Michel Méresse.

(1) Sous la Révolution.
(2) Religieux qui suivent une règle (= moines)
(3) Mouvement philosophique prônant

la tolérance et la raison.

Gil Gambiez

PARCOURS D'UNE - ENCORE - JEUNE ASSOCIATION La renaissance de l'église St-Martin
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MESSE DE REMERCIEMENT ET D’ACTION DE GRACE POUR MADAME FRANCOISE CORDIER

Après avoir joué avec ses amis guitaristes et les jeunes musiciens l’office du dimanche 22, Fran-
çoise qui nous quitte pour se rapprocher de ses enfants, à Annecy a été remerciée par la commu-
nauté paroissiale.
Ce fut d’abord M. l’Abbé Jean Marc Bocquet qui retraça tout le parcours de Françoise et exprima
la gratitude qu’il exprimait tant en son nom personnel qu’au nom des paroissiens des trois pa-
roisses. Puis l’Abbé Yves Spriet donna lecture de la carte envoyée par Monseigneur Vincent Dol-
mann qui la remerciait pour toutes les années passées à avoir soutenu musicalement les offices
religieux. Marie Josée Dupriez au nom de la paroisse Sainte Odile lui remit une bouteille d’eau de
Sainte Odile en s’excusant avec le sourire de toutes les fausses
notes que les choristes lui avaient infligé… Annie Billiet la re-
mercia pour avoir assuré l’intérim à la chorale des Maîtres
Chanteurs lors du départ de leur accompagnatrice.
Un bouquet de roses, une statue de Sainte Cécile en bronze ve-
nue de Lourdes, différentes contributions des communautés, clô-
turaient ces remerciements.
Françoise, émue dit qu’elle n’était pas douée pour les discours,
elle adressa mille mercis et souhaita à tous «bon vent et une
bonne santé»
La cérémonie se termina par un chant composé pour la cir-
constance et par le pot de l’amitié. Chantal D.
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SUR UNE VIE D'EQUIPE :

Témoignages :

«Bonjour Je m'appelle Deborah
J'ai eu la chance d'être catéchiste
pendant 4 années à la paroisse de
Saint Amand. Auparavant, j'avais été
catéchiste dans le centre de la France.
J'ai eu la chance d'accompagner le
même groupe durant 4 années et éga-
lement de rester plusieurs années dans
le même niveau. Je peux vous dire que
cela reste une expérience humaine qui
vous transforme positivement.
En dehors d'un travail de groupe entre
adultes, la relation à l'enfant est
très enrichissante et valorisante.
Les enfants sont spontanés et ont soif
d'apprendre. On tisse des liens avec
les parents. Je garderai le souvenir de
très beaux moments de partages. Je
remercie d'ailleurs tous ceux dont j'ai
eu la chance de croiser le chemin.
Belle aventure humaine et spirituelle à
vous.»
(Pour raison professionnelle, Déborah
ne prendra pas d’équipe cette année,
mais on peut compter sur elle si be-
soin pour des temps forts)…
Ne perdons donc pas le contact !!!

«Catéchiste depuis 9 ans, j'accompagne
les enfants vers la Profession de Foi.
Mon rôle n'est pas d'enseigner mais
bien d'accompagner les enfants
dans leur chemin de Foi.

Comment pourrais-je décrire
ma mission ?
Etre à l'écoute des enfants avec bien-
veillance, proposer différents moyens
d'aller à la rencontre du Christ :
l'échange, la lecture de la Parole, le
jeu, le bricolage, l'écoute de la mu-
sique, le visionnaire de films, la ren-
contre de témoins... Les modules qu'on
nous propose de suivre sont très riches
et les activités très variées.

Et les difficultés ?
J'en rencontre, ne pas savoir répondre
sur le champ à une question d'un en-
fant, nombreuses à cet âge-là, ne pas
savoir comment réaliser une activité...
Je n'hésite pas à faire part de mes
propres questionnements aux enfants, à
réfléchir avec eux, à montrer que moi
aussi je suis dans un chemin de Foi...
comme eux.
Et puis, nous travaillons en équipe.
Nous sommes en relation constante
avec les autres catéchistes. Nous pré-
parons ensemble des temps forts que
nous vivons avec les enfants au niveau
de la paroisse ou des 3 paroisses de
l'amandinois. Cet accompagnement est
très précieux au démarrage. J'ai eu la
chance de débuter avec une catéchiste
expérimentée.

Pourquoi continuer ?
Le temps investi dans la catéchèse est
largement récompensé par ce que je
reçois et qui nourrit ma foi. Les en-
fants m'apportent beaucoup au-delà
de leur joie, de leurs sourires, leurs pa-
roles pleines de fraîcheur et de sponta-
néité. Ils apportent un éclairage diffé-
rent et m'interpellent souvent ! C'est une
manière aussi de me ressourcer.»

Isabelle Alphonse

«Catéchiste depuis 23 ans, c’est avec
une grande joie que j’accompagne
les enfants d'Hasnon Millonfosse de 3e

année vers la Première Communion.
2020 fut une année particulière mais les
enfants ont pu cheminer grâce aux
quelques célébrations proposées par
l’équipe de Raismes».

Françoise Fleury

"Cela fait, à présent, de nombreuses an-
nées que je suis catéchiste, dans ma pa-
roisse.
Il est très important pour moi de parta-
ger ma foi et de transmettre aux
plus jeunes le message de Jésus
ainsi que les valeurs chrétiennes de
partage et de justice.
Faire le caté, cela me permet de rester
en contact avec les plus jeunes, avec de
jeunes parents, moi qui suis maintenant
une mamie. Cela m'apporte beaucoup
de joie, même s'il y a du stress aussi.
Répondre aux questions des plus jeunes,
cela m'interroge sur ma propre foi et sur
ma façon de la vivre avec les personnes
qui m'entourent, cela me conduit à pen-
ser que croire en Dieu, c'est toujours le
chercher."

Marie Dugrain

C’est pour répondre à un Appel que je suis devenue «catéchiste ».
Semer et laisser le Christ cheminer dans le cœur de chacun,
faire un bout de chemin avec d’autres, c’est notre Mission de Baptisée.
La Catéchèse a besoin de nouveaux membres, doit se renouveler.
Aussi que ces témoignages que vous lirez ci-dessous, soient autant d’APPELS à y répondre…

M. Agnès Meurisse (06 06 58 62 29)

lleess ccaattéécchhii sstteess

Catéchiste depuis 28 ans qui accom-
pagne les enfants vers leur première
communion, me permet d’approfondir
mes connaissances par l’étude des
textes bibliques avec les enfants et ma
foi. Tout cela me donne beaucoup de
satisfactions. Pendant la pandémie,
nous avons été aidés par le Service de
la catéchèse qui fut pour nous un réel
soutien. La catéchiste n’est pas
seule, elle fait partie d’un groupe
qui s’aide mutuellement lors-
qu’une d’entre elle a besoin
d’aide ou de conseils.

Marie-Agnès Robert

«Accompagner dans la Joie de Croire»

Quel meilleur public que des enfants
pour faire connaître l’amour de Jésus ?
Ne pas avoir peur d’aller à contre cou-
rant avec eux, en proposant, avec l’aide
de l’Esprit, un chemin d’épanouissement,
une pause dans une vie déjà tumultueuse
et parfois très remplie !
Ouvrir des fenêtres nouvelles et inspi-
rantes donnant du sens, donnant Le sens
de l'amour
Profiter de cette mission, pour réfléchir,
entre adultes, à notre propre foi, au
cours des préparations, des formations,
et se laisser bousculer par les enfants,
dans nos certitudes,
Faire de nos fragilités et de nos talents
une richesse sur le tremplin de la vie !

Chantal Saniez



PROGRAMME REOUVERTURE DE L'EGLISE SAINT MARTIN
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. SAMEDI 11 SEPTEMBRE - 15 h 30
"Cérémonie de réouverture et dédicace de l’autel

. EXPOSITIONS ET ANIMATIONS - du 13 au 19
"LA RENOVATION DE L'EGLISE ST MARTIN"
Exposition numérique

"ECRITS ANCIENS RELIGIEUX"
Exposition de livres imprimés provenant
du fonds ancien de l'abbaye

"PARCOURS- JEUX"
Livret destiné aux enfants et aux familles, permettant
de manière ludique, la découverte du lieu et des oeuvres

. DIMANCHE 12 SEPTEMBRE - 16 h
"SCHOLA MONTENSIS" Chant grégorien
Gratuit sur réservation auprès de la billeterie :
03 27 22 49 69 ou billetterie@saint-amand-les-eaux.fr

. LUNDI 13 SEPTEMBRE - 18 h 30
"DE SAINT MARTIN A SAINT AMAND,
DES MOINES EN MISSION"
Conférence par Jean HEUCLIN

. MARDI 14 SEPTEMBRE - 20 h 30
"NICOLETTA, ACOUSTIQUE GOSPEL" - concert
Accompagnée de 7 choristes et son pianiste

Tarifs : 15 euros/8 euros/gratuit pour les moins de 11 ans
Sur réservation auprès de la billeterie :
03 27 22 49 69 ou billetterie@saint-amand-les-eaux.fr

. MERCREDI 15 SEPTEMBRE - 15 h

"RANDONNEE PEDESTRE
SUR LE CHEMIN DE COMPOSTELLE"
Départ : parking du boulodrome,
arrivée : église St-Martin - distance 3 km

"PORTES OUVERTES - 1 6 h-1 9h"
Visite libre et commentée. Les membres de l'association
"Les Amis de l'église St Martin" seront présents
pour accueillir et répondre aux questions du public.

. JEUDI 16 SEPTEMBRE

"PORTES OUVERTES - 1 6 h - 1 9 h"
Visites libres et commentées. Les membres de l'association
"Les Amis de l'église St Martin" seront présents
pour accueillir et répondre aux questions du public.

"1 9 h - CONCERT D'ORGUE par Jean Davaine
suivi d'une VEILLEE DE 1 9 h 30 à minuit"
A la découverte de l'église St Martin la nuit...
pour un moment privilégié de recueillement ou de visite
silencieuse. Animée par les jeunes de la vocation du Diocèse.

. VENDREDI 17 SEPTEMBRE

"PORTES OUVERTES - 1 6 h-1 9h"
Visites libres et commentées. Les membres de l'association
"Les Amis de l'église St Martin" seront présents
pour accueillir et répondre aux questions du public.

. SAMEDI 18 ET DIMANCHE 19 SEPT. - 10 à 18 h

JOURNEES EUROPEENNES DU PATRIMOINE
Visites libres et commentées par "Les Amis de l'église St Martin".




